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Kleine Anfrage 
des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP 
 

Polizeipräsenz in der Landeshauptstadt Stuttgart 

 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie stellt sich die Struktur der polizeilichen Organisationseinheiten in Stuttgart aktuell 

dar (bitte unter Angabe von Standorten von Polizeirevieren, Revierstationen sowie 
Polizeiposten, Zuweisung zu den Stuttgarter Stadtbezirken sowie unter Angabe der 
jeweiligen Zuständigkeiten zu Tages- und Nachtzeiten beziehungsweise am 
Wochenende)? 

 
2. Wie entwickelten sich die Einsatzzahlen der Polizei in Stuttgart in den vergangenen 

fünf Jahren (wenn möglich bitte aufgegliedert nach Dienststelle, inklusive auswärtiger 
Dienststellen mit Einsätzen in Stuttgart sowie nach Einsatzart)? 

 
3. Wie sind die polizeilichen Organisationseinheiten in Stuttgart personell besetzt und ge-

öffnet (bitte unter Angabe Soll-/Ist-Besetzung der jeweiligen Planstellen, möglicher 
struktureller Unterbesetzungen)? 

 
4. Welche Aufgaben (beispielsweise Streifendienst etc.) übernehmen die jeweiligen poli-

zeilichen Organisationseinheiten in Stuttgart (bitte unter Angabe ihrer jeweiligen Aus-
stattung mit Fahrzeugen)? 

 
5. Wie bewertet sie die aktuelle personelle Ausstattung der polizeilichen Organisations-

einheiten in Stuttgart? 
 

6. Wie wird im Falle personeller Engpässe, beispielsweise durch strukturelle Unterbeset-
zung oder Krankheit, eine ausreichende Polizeipräsenz und -erreichbarkeit in Stuttgart 
sichergestellt (bitte unter Angabe, in welcher Dienststelle jeweils in den letzten drei 
Jahren jeweils über einen zusammenhängenden Zeitraum von mehr als sechs Wochen 
von welcher anderen Dienststelle ausgeholfen beziehungsweise unterstützt werden 
musste)?  

 
7. Inwiefern sind ihr Fälle beziehungsweise Einsätze in Stuttgart bekannt, bei denen in 

den vergangenen Jahren personelle Engpässe negative Auswirkungen hatten, beispiels-
weise nicht ausreichendes Personal für einen Einsatz oder zwischenzeitlich nicht mög-
liche Erreichbarkeit einer Dienststelle? 

 
8. Welche (infra)strukturellen und personellen Änderungen plant sie ggf. künftig für die 

polizeilichen Organisationseinheiten in Stuttgart? 
 

9. Welche Mittel wurden in den vergangenen fünf Jahren für die Ausstattung der polizeili-
chen Organisationseinheiten in Stuttgart zur Verfügung gestellt (bitte aufgegliedert nach 
Dienststellen und Verwendung der Mittel)? 

 
10. Worin bestehen nach ihrer Erkenntnis für die Polizei die größten Herausforderungen zur 

Befriedigung des Sicherheitsbedürfnisses der Bürgerinnen und Bürger in Stuttgart? 
 

 
 
 
 
 
 
 

 



29.08.2023 
 
Haag FDP/DVP 
 
 
B e g r ü n d u n g  
 
Im Jahr 2022 ist die Zahl der Straftaten in der Landeshauptstadt Stuttgart um 22 Prozent im 
Vergleich zum Vorjahr gestiegen. 17 Prozent hiervon fanden im öffentlichen Raum statt. Um 
das Sicherheitsbedürfnis der Bürgerinnen und Bürger zu befriedigen, ist eine ausreichende 
Polizeipräsenz ein essenzielles Instrument. Die Kleine Anfrage soll den Status quo der Poli-
zeipräsenz in Stuttgart darlegen und aufzeigen, an welchen Stellen noch Verbesserungspo-
tenzial vorliegt. 
 
 
 
 


